

Energierreise stoppt in Wasenberg

WASENBERG. Die Veranstaltungsreihe Energierreise 2016 macht am Freitag, 7. Oktober, von 15 bis 17 Uhr Halt in Wasenberg. Hintergrund: Wasenberger Einwohner haben ihre Wärmeversorgung 2015 selbst in die Hand genommen. Durch Gründung einer Genossenschaft konnten etwa 70 Prozent der Haushalte an ein eigenes Nahwärmenetz angeschlossen werden. Die Heizzentrale der Genossenschaft wird durch Biogas betrieben.

Die Genossenschaft wird das Projekt vorstellen. Treffpunkt ist an der Heizzentrale, Hartmannsäcker 1, Wasenberg. Die Veranstaltung ist öffentlich, um Anmeldung wird gebeten. (syg)

• **Anmeldung:** Tel. 05682/808162; regionalent-wicklung@schwalm-aue.de